



25. September 2013

ZA – INFO

Entwurf zum LehrerInnendienstrecht: Stellungnahme der Gewerkschaft

Die Gewerkschaft der PflichtschullehrerInnen hat in der Bundesleitungssitzung am 10.9.2013 eine ausführliche, sachlich begründete aber auch kritische Stellungnahme zum Dienstrechtsentwurf der Bundesregierung einstimmig beschlossen und an das Bundeskanzleramt weitergeleitet.

Die eigenartige Maßnahme der Bundesregierung, einen unfertigen Gesetzesentwurf ohne Verhandlungsergebnis in Begutachtung zu schicken, führte dazu, dass darin nur ganz wenige grundlegende Anforderungen an ein neues Dienstrecht enthalten sind.

Wir halten ausdrücklich fest, dass seitens der Gewerkschaft der PflichtschullehrerInnen

zum jetzigen Zeitpunkt noch keinerlei gewerkschaftliche Maßnahmen

ins Auge gefasst werden. Natürlich werden wir aber genau darauf achten, dass der Dienstgeber in künftigen Verhandlungen bereit ist, konstruktiv auf unsere Ergänzungs- und Abänderungswünsche einzugehen.

Mit gewerkschaftlichen Grüßen!

Manfred Stranacher Vorsitzender der LL10 Stefan Sandrieser Vorsitzender des ZA

Die gesamte Stellungnahme finden Sie unter <u>www.za.ksn.at</u> (Gesetzestext in SCHWARZ, Begutachtungstext in ROT)